

365 renungan

## Pelukan Kasih Bapa Sorgawi

Matius 18:12-14

Demikian juga Bapamu yang di sorga tidak menghendaki supaya seorang pun dari anak-anak ini hilang. Matius 18:14

Kemurahan hati Tuhan digambarkan seperti seorang bapa dunia yang menyayangi anak-anaknya meskipun tidak sempurna kasih Bapa Sorgawi. Bapa rela berkorban dan berjuang demi anak-anaknya, memberikan yang terbaik bagi mereka. Seorang bapa akan berusaha mewujudkan apa pun yang anak-anaknya inginkan, jika memang baik. Meskipun jalan yang dilaluinya tidak mudah tapi dengan segala cara ia akan berusaha merealisasikannya.

Yesus mengajarkan kita untuk menyebut Tuhan sebagai Bapa karena memang pelukan dan kasih bapa dibutuhkan setiap insan, terutama mereka yang hampir tak pernah merasakan pelukan dan kasih bapa duniawi. Percayalah, Tuhan sayang kepada kita dan hanya menginginkan kebaikan buat kita. Dia tahu kapan harus memberi, kapan harus menunda, dan kapan harus menolak. Semua itu demi kebaikan kita juga.

Saya besar tanpa seorang bapa tapi mama saya menjalankan fungsi ganda meski tidak sempurna. Sekarang saya memiliki anak-anak dan berusaha menjadi bapa yang baik dan bertanggung jawab, walau tentu masih sangat jauh dari ideal. Saya rindu Yesus memakai saya untuk menyalurkan kasih Bapa Sorgawi. Saya mau terus belajar karena banyak insan yang saya temui, rindu merasakan kasih Bapa.

Hai bapa-bapa, jadilah bapa yang bertanggung jawab dan memberi kasih yang hangat kepada anak-anak Anda karena dengan demikian mereka akan lebih mudah mengenal Bapa Sorgawi mereka.

Hai ibu-ibu, jika keadaan membuat anak-anak Anda tidak dapat merasakan kasih bapa, minta kekuatan Tuhan untuk bisa menjalankan fungsi ganda sebagai seorang bapa.

Hai anak-anak, jika selama ini kalian tidak dapat merasakan kasih bapa, kalian masih punya Bapa Sorgawi. Saya doakan agar Yesus mengutus seseorang yang bisa memberikan kehangatan seorang bapa. Bagi kalian yang memiliki bapa yang mengasihi dan memberi kalian kehangatan, naikan doa untuknya dan sampaikan rasa terima kasih kalian kepadanya. Bapa berjuang tanpa pamrih. Ia akan sangat bangga jika kalian tahu berterima kasih kepadanya.

Doa saya, biar semua itu membuat Anda dapat membawa pada pengenalan bahwa Tuhan adalah Bapa yang baik. Itu juga menjadi kerinduan Tuhan Yesus.

Salam kasih Bapa.

KASIH BAPA SORGAWI BEGITU SEMPURNA. DIA TIDAK PERNAH SALAH, SELALU MEMBERI YANG TERBAIK BUAT ANDA MENURUT PANDANGAN-NYA.